

Le Pape François exprime sa douleur pour le massacre dans une prison brésilienne



Rome, 4 janvier, (RHC).- Le Pape François a exprimé sa douleur et sa préoccupation pour le massacre survenu il y a 2 jours dans une prison de Manaus, au Brésil, qui a laissé un bilan de 56 morts.

Au terme de l'audience générale du mercredi, le Souverain Pontife a exhorté à prier pour les défunts, pour leurs familles et pour tous les prisonniers du Complexe Pénitencier Anísio Jobim, scénario de ces événements tragiques déclenchés par l'affrontement de deux bandes rivales.

Le Pape François s'est prononcé pour que les pénitenciers soient des endroits de rééducation et de réinsertion sociale où les conditions de vie des prisonniers soient dignes d'êtres humains.

Les plus récentes nouvelles sur ces événements signalent que le Département de la Police Technique de l'État d'Amazonas a comptabilisé 30 prisonniers décapités.

Ce même jour, une fuite de prisonniers a eu lieu dans un autre pénitencier de Manaus. Un total de 144 prisonniers des deux pénitenciers ont pris la fuite. Jusqu'à maintenant 30 ont été capturés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/117424-le-pape-francois-exprime-sa-douleur-pour-le-massacre-dans-une-prison-bresilienne>



Radio Habana Cuba